

## Wow, Ketua RT Desa Pasir Gadung Rangkap Jabatan Jadi Ketua Panitia Pilkades

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 11, 2021 - 10:44



TANGERANG - Panitia dan panwas pilkades Pasir Gadung Kecamatan Cikupa telah dilantik dan ditetapkan oleh Camat Cikupa, akan tetapi struktur kepanitiaan Pilkades kali ini mendapatkan kritik keras dari Warga Desa Pasir Gadung

Sebelumnya Dalam Acara pelantikan Panitia Pilkades pada Selasa, 6 April 2021, Camat Cikupa H Abduloh Mengatakan, dalam mensukseskan pesta demokrasi di Desa Pasir Gadung agar bisa dilaksanakan dengan baik dan

berjalan lancar, dan berharap untuk Desa Pasir Gadung senantiasa selalu berjiwa sportif dalam pesta demokrasi ini," Dan untuk Semua panitia Pilkades diharap tidak boleh merangkap jabatan, dan semua panitia untuk bisa netral dan tidak berpihak kepada salah satu calon, Ungkapnya.

Terkait adanya salah satu ketua Rt dari Desa Pasir Gadung yang kini menjabat sebagai ketua panitia Pilkades menjadi sorotan Warga Desa Pasir Gadung.

A, Salah satu Warga Desa Pasir Gadung memberikan tanggapan atas beredar info bahwa adanya Ketua Rt yang bernama Ajat Sudrajat yang bertugas di Ketua Panitia Pilkades, yang kenetralan dan kejujurannya di sangsikan oleh Warga Pasir Gadung, yang menurut warga akan mengarah kepada Incumbent. Minggu (10/4/2021).

Ajat Sudrajat Ketua Panitia Pilkades Desa Pasir Gadung saat dihubungi Jurnalist Indonesiasatu.co.id melalui telpon WA, Mengatakan memang betul saya masih menjabat sebagai ketua Rt, dan untuk saat ini saya cuti pak, karna sekarang saya sudah masuk di ketua panitia pilkades dan nanti wakil yang menjalankan sambil nunggu proses setelah pemilihan Kades nanti, Terangnya

A, menambahkan" Saran saya jika memang ada yang demikian sebaiknya di tinjau ulang struktur kepanitiaan nya Untuk menjaga kenetralan dari panitia itu sendiri," tegasnya.

Dan harapan saya perhelatan demokrasi tingkat Desa Pasir Gadung ini berjalan aman jujur dan adil serta sportif, Tuturnya

Sampai berita ini diterbitkan H. M Dahlan selaku ketua BPD Desa Pasir Gadung, belum bisa dikonfirmasi, dan tidak menjawab telpon dan Chat Via WA dari jurnalist indonesiasatu.co.id.

(Sopiyan)